NEUE KAS-PORTALE IM NETZ

FREMDE FREUNDE?

POLITISCHE KULTUR IN DEUTSCHLAND UND ITALIEN IM DIALOG

Deutschland und Italien haben sich in Kultur, Philosophie und Musik so sehr befruchtet wie keine anderen Nationen Europas. Diesen intensiven Austausch will die Konrad-Adenauer-Stiftung in Rom neu beleben, damit sich die Menschen beider Länder wieder besser kennenlernen, einander verstehen und sich annähern. Das Internetportal gibt mit ausgewählten Stichworten zur politischen Kultur den Anstoß zum Vergleich und möchte einladen, sich am Diskurs zu beteiligen.

www.politischekulturen.de

SOZIALE MARKTWIRTSCHAFT - GARANT FÜR WIRTSCHAFTLICHEN ERFOLG UND SOZIALE STABILITÄT

Das Internetportal bündelt die Angebote der Konrad-Adenauer-Stiftung zur Sozialen Marktwirtschaft. Es will "verschüttetes" Wissen freilegen und neu vermitteln. Die Grundlagen der Sozialen Marktwirtschaft werden dargestellt, Hintergründe der Wirtschafts- und Finanzkrise erläutert, einzelne Fragen direkt aufgegriffen und weiterführende Hinweise gegeben. Das Portal listet aktuelle Veranstaltungstermine sowie neue Publikationen auf. Programmatische Texte, die Biographien der Gründungsväter, Videoclips und die Kontaktangaben zu den Experten in der Konrad-Adenauer-Stiftung komplettieren das Angebot.

www.kas.de/soziale-marktwirtschaft

ERFOLGREICH, POLITISCH, BILDEN

Dieses Portal soll eine Plattform zum Austausch über Ziele und Methoden der Politischen Bildung bieten. Es informiert über neue Studien, Publikationen und Veranstaltungen rund um das Thema politische Bildung. Darüber hinaus dokumentieren die Seiten die Ergebnisse des Demokratie-Kongresses der Konrad-Adenauer-Stiftung vom Dezember 2009 in Berlin, mit dem die Stiftung den Startschuss gegeben hat, die politische Bildung wieder stärker in den Fokus der Öffentlichkeit zu rücken.

www.kongress-politischebildung.de